



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

Staatskanzlei
Marktplatz 9
CH-4001 Basel

Telefon +41 (0)61 267 85 62
Telefax +41 (0)61 267 85 72
E-Mail staatskanzlei@bs.ch
Internet www.bs.ch

Bundesamt für Gesundheit
Herrn Pascal Strupler
Direktor
3003 Bern

Basel, 14. November 2012

Regierungsratsbeschluss
vom 13. November 2012

Entwurf der Änderung der Verordnung vom 12. April 1995 über den Risikoausgleich in der Krankenversicherung (VORA); Anhörung

Sehr geehrter Herr Strupler

Mit Schreiben vom 24. Oktober 2012 laden Sie die Kantone sowie weitere Kreise zur Vernehmlassung betreffend den Entwurf der Änderung der Verordnung vom 12. April 1995 über den Risikoausgleich in der Krankenversicherung (VORA) ein. Wir danken Ihnen für die uns eingeräumte Möglichkeit zur Stellungnahme und äussern uns gerne wie folgt:

Von den beiden unterbreiteten Revisionsvorschlägen nehmen wir aus kantonaler Sicht zustimmend Kenntnis.

Wir begrüssen die Zielsetzung der Vorlage, die inzwischen erkannten Nachteile des Korrekturverfahrens gemäss Art. 6 Abs. 3 VORA zu beheben und mit einer Änderung (und Vereinfachung) der Risikoausgleichsberechnung sicherzustellen, dass alle Versicherer und sämtliche Versicherte in gleichen Risikogruppen unbesehen der konkreten Risikostruktur des Versicherers gleich behandelt werden. Zum besseren Verständnis für die Vernehmlassungsadressaten wären allerdings quantitative Angaben über die Auswirkungen dieser Methodenänderung auf die Versicherer (z.B. wie viele Versicherer in welchen Kantonen konkret betroffen sind) wünschenswert.

Den weiteren Revisionsvorschlag, dem BAG die Kompetenz zum Erlass von Weisungen einzuräumen, mit welcher Form und Inhalt des Berichts der Revisionsstelle der Versicherer über die Richtigkeit und Vollständigkeit der gelieferten Daten konkretisiert werden sollen, befürworten wir ebenfalls.

Wir danken Ihnen nochmals für die Gelegenheit zur Stellungnahme und bitten Sie, unsere Anmerkungen zu berücksichtigen.

Mit freundlichen Grüßen

Im Namen des Regierungsrates des Kantons Basel-Stadt



Dr. Guy Morin
Regierungspräsident



Barbara Schüpbach-Guggenbühl
Staatschreiberin